



氏小だより



大志ちゃん

令和6年6月14日発行

発行者 氏家小学校長

よく考える子 なかよくする子 体をきたえる子 すべての子どもが輝く学校

6月はいじめ防止月間 ～安心で楽しい学校生活のために～

いじめが社会問題となって久しい現在も、増加の傾向が止まりません。相手の気持ちを傷つけて、その人の生活までも変えてしまういじめは、人権を侵害する行為です。これからの社会を創って生きていく子どもたちには、自分の人権も他の人の人権も大切にできる人に育ってほしいと願っています。

今月は、「いじめ防止月間」です。各学級では、「なかよしアンケート」や「教育相談」を実施し、児童の実態把握とその後の指導に努めます。また、「ストップいじめ！0宣言」について話し合いました。子どもたちが自分の頭で考え、正しい判断ができるよう、支援や指導をしていきたいと思います。

★具体的な取組の例★

学級の宣言→

- 1 一人一人が大切にされる授業や学級経営
- 2 道徳の授業の充実
- 2 地域の方とのあいさつやSUNさんサポート隊と連携した活動
- 3 「氏小かがやきつず」の推進
- 4 学校だよりやホームページでの人権に関する情報提供

★家庭と学校の連携★

学校では、よりよい集団生活を送るために、友達の多様な価値観やよさを認めることができる集団づくりをおこなっていきたいと思っています。家庭は、子どもたちが一番長く過ごす場所であり、安心していられるセーフティゾーンです。家族との関わりの中で、人との愛情ある結びつきや互いを思いやる心の素地が養われます。それは、友達との良好な関係を築いていく基にもなっています。ご家庭ではお子さんとの会話を通して、子どもたちが相手の気持ちになって考えたり、多角的な見方をしたりするアドバイスをさせていただけると幸いです。そして、児童の成長や心豊かな言動をたくさんほめてくださいますようお願いいたします。「いじめ防止基本方針」をホームページで公開中です。

★遠足・修学旅行★(5年生の海浜自然教室は9月の予定です)

子どもたちが楽しみにしていた、遠足や修学旅行が無事終了しました。1年生：宇都宮動物園、2年生：りんどう湖、3年生：モビリティリゾートもてぎ、4年生：なす高原自然の家、6年生：東京・鎌倉へそれぞれ出かけ、友達と楽しい思い出を作ることができました。保護者の皆様、事前準備等のご協力、大変お世話になりました。



1年生 ←
2年生 →



4年生 ←



3年生 ←



6年生 →



